
入校から４か月が経過し、生徒は、アビリンピック静岡県大会、オープンキャンパスなど

の大きな行事を経験し、仕事への姿勢にもやる気が見えるようになってきました。

９月からは本格的な就職活動が始まります。就職を「勝ち取る」気持ちを高めるため出陣

式を行い、外部講師による講演では、日頃の姿勢、面接などとても重要な話が聞けまし

た。

〇現在どんな訓練をしていますか？

機械基本実習でミシンを使ってポケットティッシュカバー

をつくっています。みんなで協力して作業を分担しなが

らつくっています。

流通・環境コース Ｓさんより

〇訓練でどのようなことを学びたいですか？

コミュニケーション実習で苦手なコミュニケーション能力

を身につけていきたいです。

〇どんな仕事の職業に就きたいと思っていますか？

細かい作業が得意なので、それを生かした仕事に務め

たいと思っています。

しずおかジョブステーション

センター長による講演
出陣式の頑張ろう三唱

縫製

訓練風景



アビリンピック 静岡県大会

障害者技能競技大会（通称アビリンピック）は、障害を持つ方たちが技能労働者として社会

に参加できる自信と誇りが持てるように毎年開かれている大会です。その静岡県大会が６月

27 日、７月 10 日に開催されました。生徒たちはアビリンピックに向けて一生懸命訓練を行い、

時には訓練が終わった後、寮でも練習する生徒の姿が見えました。本校からは10種目の競技

に参加し、最優秀賞６名、優秀賞７名、優良賞５名の 18 名が入賞する素晴らしい結果となりま

した。

〇アビリンピック県大会はどうでしたか？

とても緊張して、すごくいい体験が出来てこの体験で

きたことを覚えて全国に行きたいです。

〇全国大会に向けた意気込みをお願いします！

全国大会を優勝して、世界に行くぞ！

〇アビリンピックを通じてどんなことを学びましたか？

担当の先生に「基礎をやらないと伸びない」と言われて

基礎に取り組んだらできるようになって、基礎の大切さ

がとても分かりました。

機械操作コース Ｋさんより

全国大会出場 ５名

オフィスアシスタント、製品パッキング、パソコンデータ入力、木工、縫製

結団式 アビリンピック県大会 木工競技

パソコンデータ入力

練習風景



技能士会授業（調理実習）

防犯講話

〇防犯講話ではどんなことを学びましたか？

主にインターネット上の犯罪行為について学び、薬物に

ついても説明がありました。

〇今後どんなことに注意していこうと思いましたか？

インターネットで知り合った相手には簡単に個人情報を

教えてはいけないと改めて思いました。

〇スマートフォンの利用で気を付けることは？

知らない相手に名前や学校名を教えると、犯罪にあっ

たり犯罪に利用されたりします。

加工組立コース Ｙさんより

〇卵焼き実習はどうでしたか？

作るのは難しかったけどいい経験になりました。調理師

の皆様も上手に、優しく教えてくれたのでためになった

点がいくつもありました。

〇今回の実習でどんなことを学べましたか？

卵焼きの作り方を学びましたが、大人の接し方、調理の

楽しさも学びました。今後も調理実習があったら、また

やりたいです。

〇卵焼きは上手につくれましたか？

難しくて、ほとんど上手にいきませんでした。特にひっく

り返すところが難しくて、２回つくって２回とも失敗してし

まいました。

コンピュータ科 Ｓさんより

５月 21 日、沼津警察署の警察官を招き、近年多発している「インターネットの危険な利用」

「いじめ」「薬物」など防犯意識を高める講話を行いました。

７月 14 日、ホテルの総料理長を担当する方など一流の調

理人を講師に、だし巻き玉子を焼きました。形を整えていく

作業に苦労しながらも、調理の経験、おいしさに生徒全員、

笑顔で満たされていました。

防犯講話 講話風景

調理実習 調理作業

調理実習 試食会
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オープンキャンパス

意見発表会

コンピュータ科 Ｋさんより

〇どんな担当を任されましたか？

うちわ作りやプログラミングを用いたもぐら叩き、シュー

ティングゲームの使い方を教える係をやりました。

〇オープンキャンパスでどんなことを学べましたか？

来てくださった多くの人が「ありがとう」や「良かった」と言

ってくださり、感謝される喜びを学びました。

〇一番楽しかったことはなんですか？

うちわ作りをしながら、来てくださった方たちとお話がで

きたことです。

機械操作コース Ｓさんより

〇意見発表会はどうでしたか？

皆が職業についてどう思っているのか、自分がどう思っ

ているかを振り返るいい機会になりました。

〇どんな社会人になりたいと思いましたか？

自分の意見を信念を持ってしっかりと言える社会人、そ

して作文にかいたような社会人になりたいと思います。

〇発表会を通じてどんなことを学びましたか？

自分がどう思っているかを、どう工夫して伝えるかが学

べました。

７月17日、オープンキャンパスを開催しました。来校者は去年の２倍以上の約170人で、たくさん

の方にあしたか職業訓練校の訓練を体験していただきました。「ものづくり体験コーナー」では、

普段訓練で習っている技術をどうやって伝えようか、と生徒は工夫しながら説明していました。

７月 16 日、『自分にとって働くとは』をテーマに意見発表会

を行いました。進行係やタイム管理係など、作業を分担し

みんなで協力して意見発表会を成功させました。

オープンキャンパス

加工組立コース 体験風景

オープンキャンパス

ふじっぴー 触れ合い

意見発表会

発表風景


